



CDU – Burgdorf wandelt sich

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

mit dieser Vorstellung möchten wir Sie über die Arbeit und Ziele der CDU-Burgdorf informieren.



Barthold Plaß

Denn nur mit Ihnen gemeinsam kann die CDU-Burgdorf die Zukunft unserer Stadt gestalten. Die hohe Aufenthaltsqualität unserer Innenstadt sowie der – über die Grenzen der Stadt hinaus bekannte – Freizeitwert unserer ländlichen Strukturen verdienen Unterstützung und Engagement, insbesondere im politischen Bereich. Die CDU-Burgdorf ist hierbei die entscheidende politisch gestaltende Kraft.

Um aktuelle und zukünftige Burgdorfer Themen „anzupacken“, haben wir unter dem Motto „Agenda 2011 – Ideen für Burgdorf“ inzwischen einen Strategie-Workshop durchgeführt. Wir setzen nun die inhaltliche Arbeit in den einzelnen Arbeitsgruppen Umwelt, Öffentlichkeitsarbeit, Jugend-Familie-Soziales, Stadtentwicklung, Wirtschaftsförderung und Schule fort. Im Ergebnis leisten diese Arbeitsgruppen bereits jetzt einen entscheidenden Beitrag zum Stadtentwicklungsprozess, insbesondere zur Innenstadtentwicklung. Die bisher geführten Diskussionen führen aber auch konkret zu wichtigen Beiträgen bezüglich der Ansiedlung von Gewerbebetrieben. Wir kündigen Ihnen bereits an, dass wir in Kürze die konkreten Arbeitsergebnisse der CDU-Burgdorf präsentieren werden.

Um weiterhin in Kernstadt und Ortsteilen erfolgreich agieren zu können, brauchen wir Ihre Mitarbeit. Besonders dankbar sind wir auch im Vorfeld für Anregungen Ihrerseits. Hierzu lädt die CDU-Burgdorf alle Bürgerinnen und Bürger der Stadt zu ihren Bürgerforen in den Stadt- und Ortsteilen herzlich ein.

Gemeinsam wollen wir mehr Lebensqualität für Burgdorf schaffen. Dieses kann nur gelingen, wenn Sie liebe Burgdorferinnen und Burgdorfer, unsere Arbeit unterstützen. „Neue Gesichter“ sind uns herzlich willkommen. Dies gilt insbesondere für junge Menschen, die wir gern in unserer Jugendorganisation der Jungen Union begrüßen würden.

Werden Sie Mitglied in der CDU-Burgdorf.

Sprechen Sie uns an! Ihre Ideen und Wünsche nehmen wir gerne auf.

Barthold Plaß



Brandschutz

Brandschutzmaßnahmen haben Vorrang

Wir alle haben noch einmal unwahrscheinliches Glück gehabt. Der Brand im Gebäude der Grundschule an der Gartenstraße hat nur verräucherte Räume hinterlassen, die sich wieder renovieren lassen, aber keine verletzten Kinder und Schüler. Sicher wird ihnen das Geschehen noch lange im Gedächtnis haften bleiben. Sie sind aber letztendlich noch einmal mit dem Schrecken davon gekommen. Es hätte wesentlich schlimmer kommen können.

Die Stadt hat in den vergangenen Jahren in fast allen Schulen bauliche Maßnahmen zum Brandschutz begonnen. Diese sind noch lange nicht abgeschlossen. Die finanzielle Lage ist nur ein Grund dafür. Ein zweiter liegt darin begründet, dass lediglich in den sechs Wochen der Sommerferien Baulichkeiten durchgeführt werden können.

Der Brand in der Grundschule zeigt uns aber, wie wichtig solche Maßnahmen sind und das sie absoluten Vorrang haben. Daher hat die CDU Fraktion auch sehr deutlich gemacht, dass im Rahmen der zur Verfügung gestellten finanziellen Mittel durch das Konjunkturprogramm II der bauliche Brandschutz an der Grundschule in das Paket der umzusetzenden Maßnahmen mit 204.000 Euro aufgenommen wird.

Brandschutztüren, ein weiterer Fluchtweg sowie die technischen Einrichtung für den Brandschutz werden davon finanziert.

In den kommenden Jahren werden wir über den Haushalt dafür sorgen, dass weitere Mittel zur Verfügung gestellt werden. Die Sicherheit unserer Kinder und Jugendlichen an allen Burgdorfer Schulen, das hat der Brand an der Grundschule gelehrt, muss ab sofort Vorrang vor allen anderen Maßnahmen haben, auch wenn sie noch so wichtig sind.

Wolfgang Obst